



Entrevista / Noemí Luna Ayala (Coordinadora de Diputados – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Muy preocupada por lo que ya está sucediendo en el Congreso de la Unión, creo que esta reforma viene a confirmar lo que hemos dicho una y otra vez, estamos ya totalmente fuera de un régimen constitucional. Estamos en la entrada a una dictadura y pareciera que los morenistas lo celebran. Vamos a dar la batalla primero en la Comisión de Puntos Constitucionales, después en el Pleno, pero de verdad me parece ya en extremo. Yo estoy convencida que llegará el día en que este país vuelva a la normalidad, que llegará el día en que la historia ponga a cada quien en el lugar que le corresponde”.

<https://drive.google.com/file/d/11q1SXwbIP6rgUDyH-IkRghRXIQYt58M/view>